



ABONNÉS

COMMÉMORATION - Deux-Sèvres

« Résister doit toujours se conjuguer au présent » : l'hommage à plusieurs résistants à Chef-Boutonne

## « Résister doit toujours se conjuguer au présent » : l'hommage à plusieurs résistants à Chef-Boutonne



Les personnalités présentes ont respecté une minute de silence à la mémoire des résistants.

© (Photo NR)

Par RÉDACTION

Publié le 22/08/2025 à 16:05, mis à jour le 22/08/2025 à 16:05

« Soldats de l'ombre, vous avez payé de votre vie. Évitez que l'oubli ne s'empare de l'histoire. Rien n'est jamais acquis, ni la liberté, ni la démocratie. Nous devons les faire vivre et les entretenir. » C'est par ces mots que Claude Gadioux, président de l'Anacr (Association nationale des anciens combattants de la Résistance), a conclu son hommage à trois résistants, mardi 19 août 2025, dans le petit cimetière de Lussais (Chef-Boutonne).

